

Mtra. María Dolores Durán Márquez

Semblanza

Ingeniera en Computación por la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México, Maestra en Dirección Estratégica de las Tecnologías de la Información y Comunicaciones por parte del Centro Público de Investigación y Desarrollo Tecnológico (INFOTEC) y Doctorante de la Universidad Anáhuac del Norte en Administración Pública con el tema de investigación: “Ambientes Virtuales de Aprendizaje Personalizado en base al perfil cognitivo de los estudiantes de la UnADM como una política pública para reducir la deserción a nivel superior”.

Como parte de su carrera profesional ha sido fundadora y Gerente General de empresas en el ramo de las tecnologías de la información y comunicación en la iniciativa privada, 14 años de experiencia en Gobierno Federal ocupando puestos estratégicos y definiendo proyectos de trascendencia e impacto nacional, por mencionar algunos:

- Participación en la Subcomisión de Interoperabilidad en la definición de la interoperabilidad de servicios en el Gobierno Federal, así como pionera en la implementación de dichos servicios en la Secretaría de Gobernación.
- Participación en la Subcomisión de Firma Electrónica Avanzada para establecer los requisitos de identidad en el proceso de emisión de la Firma Electrónica Avanzada.
- Participación en la Subcomisión de Identidad Digital en la integración del Procedimiento Técnico de Captura de Información y el Procedimiento Técnico de Intercambio de Información, así como sus respectivos anexos.
- Conceptualización, definición y pionera del proyecto para la interoperabilidad de las Actas de Nacimiento en 11 entidades federativas, para garantizar el acceso a dicho documento de identidad desde cualquier Registro Civil del país, hoy día es la base de la Agenda Digital.

Actualmente es Coordinadora de Tecnología e Innovación Educativa en la Universidad Abierta y a Distancia de México, estableciendo estrategias tecnológicas enfocadas en la experiencia de usuario del Campus Virtual de la Universidad y de los servicios digitales provistos a la comunidad universitaria, en los objetivos de la reforma Educativa: Profesionalización docente, Inclusión de la sociedad y la Disminución de la desigualdad.